

Auxerre → Vivre sa ville

À VOTRE SERVICE

L'YONNE RÉPUBLICAINE

■ **Rédaction.** 30, avenue Jean-Mermoz. Tél. 03.86.49.52.15. Fax 03.86.46.99.90. E-mail : auxerre.yr@centrefrance.com ou reporters.yr@centrefrance.com.

■ **Publicité.** Tél. 03.86.49.52.59. Fax 03.86.49.52.42.

■ **Abonnements.** Tél. 0.800.96.00.30 (service et appel gratuits). E-mail : abo.yonnerepublicaine@centrefrance.com.

URGENCES

MÉDECINS. SOS Médecins. 36.24.
PHARMACIES. Pour connaître la pharmacie de garde la plus proche, composer le 32.37.
HÔPITAL. 03.86.48.48.48.
POLYCLINIQUE. Urgences. 03.86.94.49.33.
POLICE. 03.86.51.85.00.
GENDARMERIE. 03.86.49.53.00.
POLICE MUNICIPALE. 03.86.72.43.75.

SERVICES

GARAGISTE. Garage Relin, 03.86.52.18.18. ou 06.37.88.92.18.
EAU POTABLE. Lyonnaise des Eaux, 0810.861.861.

ASSAINISSEMENT. Veolia eau, 09.69.32.34.58.

GAZ. GDF, 0.810.433.089.

ÉLECTRICITÉ. EDF, 0.810.333.089.

PISCINE. Tous les bassins, de 12 à 14 heures et de 17 à 20 heures.

BIBLIOTHÈQUES. Jacques-Lacarrière, de 13 h 30 à 18 heures ; secteur enfants, de 16 à 18 heures.

Annexes : Saint-Siméon et Sainte-Geneviève, fermées.

AUXERRE, MONÉTEAU, VENOY, BRANCHES. De 10 à 12 heures et de 14 à 17 heures.

AUGY, GY-L'ÉVÈQUE. Fermées.

DÉCHÈTERIES

AUXERRE, MONÉTEAU, VENOY, BRANCHES. De 10 à 12 heures et de 14 à 17 heures.

AUGY, GY-L'ÉVÈQUE. Fermées.

EN BREF

RENCONTRE ■ Nadine Sczepocki

Samedi, Nadine Sczepocki accueillera ses lecteurs chez Cultura, zone des Clairions. À partir de 14 heures elle présentera son premier ouvrage, *Quatre, cinq, six, cueillir des cerises*, édité chez Librinova et dans lequel elle raconte le Toucy des années 20 d'après des histoires et des anecdotes recueillies auprès de sa grand-mère. ■

MUSÉUM ■ Conférence annulée

Suite à un empêchement de l'intervenante, la conférence « Gibiers et prédateurs aux grottes d'Arcy : l'apport de l'archéozoologie », qui devait être proposée le samedi 22 décembre au muséum, est annulée. ■

DÉDICACE ■ Janine

Samedi, la scénariste, illustratrice et coloriste Janine recevra ses lecteurs chez Cultura, zone des Clairions. De 14 h 20 à 17 h 30, elle présentera son ouvrage de bandes dessinées *Balades en philosophie* paru aux éditions Delcourt. Dans cet album, Janine amène la philosophie dans notre quotidien avec humour. ■

NÉCROLOGIE

Jean-Pierre Arlix

Sa bonhomie, sa jovialité mais aussi ses opinions bien tranchées, Jean-Pierre Arlix, originaire du Limousin, en avait fait ses marques de fabrique.

Journaliste à *Terres de Bourgogne* durant de nombreuses années, cet ancien ingénieur agricole, diplômé de l'ITPA (Institut technique de pratique agricole) à Paris, avait débuté sa carrière comme animateur syndical à la FDSEA (Fédération départementale des syndicats d'exploitants agricoles) de l'Yonne. Un département dans lequel il s'était installé avec son épouse enseignante, d'origine icaunaise, rencontrée à Paris.

Retraité depuis début 2008, Jean-Pierre Arlix, père de Laëtitia et grand-père d'Elsa, avait pu s'adonner pleinement à sa passion, la peinture. Il possédait un joli coup de crayon. D'aucuns n'ont pas oublié les expositions auxquelles il a pris part.



PEINTRE. Jean-Pierre Arlix.

Certains l'auront même peut-être croisé avec tout son matériel et sa caisse à roulettes en bord de Cure, ou dans un coin d'Auxerre. Toujours de bonne humeur. L'Yonne n'était pas son seul terrain d'inspiration. La Côte d'Azur, la Grèce, la Turquie, la République dominicaine..., tout était prétexte à dessiner. Et à peindre. Développant ses techniques, élargissant ses sujets.

Ses obsèques civiles seront célébrées aujourd'hui, à 15 heures, au crématorium d'Auxerre. ■

Véronique Sellès

ENFANCE ■ Un après-midi festif, mercredi, au service pédiatrie

Le Père Noël est venu à l'hôpital



FÊTE. La visite du Père Noël, un moment attendu des enfants au service pédiatrie de l'hôpital.

Le Père Noël n'a pas oublié les enfants hospitalisés. Mercredi, le service pédiatrie leur a proposé un après-midi festif, ainsi qu'aux enfants des agents du service.

Pour fêter Noël, le service pédiatrie de l'hôpital d'Auxerre a organisé, mercredi, un après-midi festif pour les enfants hospitalisés et les enfants des agents du ser-

vice. Une trentaine d'enfants accompagnés de leurs familles ont assisté au spectacle musical *Le son des choses*, de la compagnie l'Arbre à musique, qui narre l'histoire de deux personnages curieux explorant un univers sonore. Un spectacle mettant en scène de nombreux instruments de musique, mais également

de la musique produite avec des objets qui, au départ, ne servent pas à cela.

Des associations en soutien

Ce moment festif produit par l'équipe des agents du service des Lutins a permis aux enfants de rencontrer le Père Noël et de recevoir des cadeaux remis par l'association Maxime +, le

relais H de l'hôpital. Tout le monde chante contre le cancer et Mission sourire.

Entre deux remises de cadeaux, les enfants ont pu recevoir des sculptures de ballons réalisées par Henri.

Un beau moment de fête pour les enfants et leurs familles, sous le regard bienveillant de l'équipe du service pédiatrie. ■

ÉCONOMIE ■ Lancement de la plaquette du créateur, lundi, au Phare

Un guide pour les futurs entrepreneurs

Le Phare a accueilli, lundi, la journée de présentation de la plaquette du créateur d'entreprise.

Un lancement devant de nombreux partenaires, mais également des personnes désireuses d'obtenir des informations sur la création d'entreprise. Guy Paris, président de la Maison de l'emploi, a ouvert la cérémonie avant de laisser la parole à Séverine Dutreix, directrice du Pôle emploi de l'Auxerrois, et Françoise Fugier, secrétaire générale de la préfecture de l'Yonne.

Dédramatiser l'aventure

Élaborée par la Maison de l'emploi et vingt-quatre structures dédiées à la création d'entreprise, cette plaquette vise à informer ceux qui souhaitent créer leur entreprise sur les possibilités qui s'offrent à eux et les démarches à accomplir. Elle répond aux différentes questions que les porteurs de projets peuvent se poser, telles que : « J'ai une idée et après ? », « Qui va m'aider ? », « Où



PRÉSENTATION. Guy Paris, président de la Maison de l'emploi, a ouvert la séance de présentation de la plaquette, lundi, au Phare.

je trouve l'argent ? », « J'ai ouvert et maintenant ? » Elle explique également comment la création d'entreprise peut être accompagnée. Le but est d'abord de dédramatiser l'aventure aux yeux de ceux qui souhaiteraient se lancer et lever leurs doutes.

L'assistance a bénéficié de témoignages de Lyvia Robert et Abdel Malik

Quachem, récents créateurs d'entreprise. Tous deux ont présenté le soutien dont ils ont bénéficié, à commencer par l'accompagnement dispensé au sein de la Boutique de gestion économique Nièvre-Yonne.

Après une pause déjeuner au foodtruck tenu par un entrepreneur des quar-

tiers auxerrois, l'après-midi a été consacré à l'espace Créadating ; toutes les structures liées à la création d'entreprise se tenaient prêtes pour apporter des réponses aux futurs entrepreneurs présents. ■

➔ **À savoir.** La plaquette est accessible sur le site Internet www.mdeauxerrois.com/jecreemaboite.